

Vergangenen Samstag hatte ich - nach einem Beitrag von Florian Warweg - auf den ersten Einsatz der Bundeswehr im Ausland aufmerksam gemacht. Siehe hier: [Dokumente zur Neubelebung der Kriegsteilnahme unseres Landes](#). Jetzt feiern die Militärs bei Twitter mit über 122.000 Followern. Bitte dagegenhalten. **Albrecht Müller**.

Heute vor 25 Jahren sind wir das erste Mal in einem Kampfeinsatz gewesen. Damals mit unseren [#Tornados](#) im Kosovo. Mehr zu diesem Einsatz erfahrt Ihr hier <https://t.co/cPdSWbOaW7> pic.twitter.com/EvYA5pauze

— Team Luftwaffe (@Team_Luftwaffe) [March 24, 2024](#)

Leserbriefe zu diesem Beitrag [finden Sie hier](#).